

Tiga Pilar Pamulang Cek TPS dan Pantau Pelaksanaan Pemilu 2024

Suhendi - TANGSEL.JURNALIS.ID

Feb 15, 2024 - 13:49



TANGSEL - Pemungutan suara pemilihan umum (pemilu) serentak 2024, tiga pilar kecamatan Pamulang melakukan pemantauan dan Pengecekan pelaksanaan Pemilu di Tempat Pemungutan Suara pada wilayah Pamulang.

Camat menjelaskan bahwa pemantauan dilakukan untuk memastikan pelaksanaan proses pemungutan suara berjalan lancar, baik kondisi logistik maupun personil yang terlibat dalam proses pemungutan suara.

“Hampir sebagian besar sudah dipastikan kesiapan itu dalam posisi on the track, distribusi siap, semua logistik sekarang sudah ada di masing-masing PPS, kalau panitia saya kira sudah siap, KPU sudah melakukan persiapan – persiapan secara teknis,” jelasnya.

Dalam kesempatan itu, Mukroni mengajak masyarakat Pamulang menggunakan

hak pilihnya. Ia berharap Pemilu 2024 berjalan dengan lancar, aman dan damai serta mendapatkan pemimpin yang amanah dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat.

Camat mengimbau agar masyarakat Pamulang berpartisipasi dalam pesta demokrasi ini, karena menurutnya Pemilu hakikatnya bukan hanya sekedar memilih pemimpin, namun juga menentukan nasib bangsa selama lima tahun ke depan.

“Saya megimbau, mengharapkan semua masyarakat Lumajang, ayo datang ke TPS, kita tentukan bangsa dan negara ini sesuai dengan pilihan masing – masing,” imbaunya.

Senada dengan Camat, di tempat berbeda Lurah Benda Baru juga berharap Pemilu 2024 berjalan dengan lancar dan damai. Kesuksesan penyelenggaraan Pemilu itu menurutnya bisa terwujud apabila ada kerja sama dari berbagai elemen masyarakat.

“Camat bersama PPK bekerja sama dengan baik bersama Kapolsek dan Danramil beserta seluruh jajaran, kami berharap kerja sama yang baik dari semua pelaku, apakah itu dari Pemerintah maupun dari pihak non pemerintah sehingga semuanya berjalan dengan mudah dan tidak ada masalah apapun karena semua bekerja bersama-sama,” ujarnya.

Sementara itu, Kapolsek Pamulang Kopol Ghulam Nabhi, S.IK., sebagai penanggungjawab ketertiban dan keamanan Pemilu 2024 mengimbau, agar masyarakat tidak perlu khawatir terkait keamanan jalannya proses Pemilu.

“Himbauan kepada masyarakat untuk mengikuti aturan - aturan yang sudah menjadi ketentuan, pasti kita minta hadir ke TPS, coblos sesuai dengan hati nurani, dan kami Polri dan TNI siap mengamankan sampai ke TPS, tidak perlu khawatir,” tegasnya.

Sementara itu, Komandan Koramil 08 Pamulang, Mayor CHB Sutisna juga menyatakan kesiapannya dalam mengawal pesta demokrasi 2024. Ia telah menyiapkan personilnya. (Hendi)